

Mal wieder Sonntag, nicht so „utopisch“ heiß,
und nach langer Zeit die „Arbeitslage“ mal nicht so angespannt....
da ist endlich wieder Zeit für's Forum....

2005... ein Jahr, dass ich eigentlich lieber vergessen würde... wäre da nicht unser geliebtes Norwegen!!

Der Urlaub war – wie immer - natürlich schon ein Jahr vorher gebucht – da konnte ich noch nicht wissen, dass Frauchen akut an der Bandscheibe erkranken würde.....

Was solls' meine Mutter und ich fuhren wie geplant nach Norge, leider ohne meine Frau...
Tja, meine Mutter war Lehrerin, es wurde schon lustig...

Ich kenne nun Südnorwegen doch ziemlich gut – „Da musst Du abbiegen, und Du darfst hier auch nicht so schnell fahren!“

Eine Zurechtweisung später..... „Ich darf also nun überhaupt nichts mehr sagen!!!!“

„Doch, Mutti, natürlich, erzähl nur weiter über die alten Zeiten..... ABER SAG MIR B I T T E NICHT, WIE ICH HIER ZU FAHREN HABE !!!!“

Okay, wir kamen an... und Mutter sofort infiziert... „IST DAS SCHÖN HIER !!“

Da konnte – und wollte – ich natürlich nicht widersprechen!

Ankunft im Haus am Rosfjord (Austad) äh, und, damals noch natürlich... REGEN!

Na ja, war nicht allzu stark, also der Mutter mal zeigen, wie „Mann“ hier angelt...

Ich hatte einfach keine Lust auf Makrelen, aber meiner Mutter wollte ich DEN Spass

doch gönnen.... wahrscheinlich werde ich Weihnachten mit solchem Vorfach den Baum schmücken
.....aber es klappte! Nie werde ich den mitleidigen Blick vergessen.. und den Kommentar....

„Junge, ich glaube Dir ja, dass Ihr hier schon Fische geangelt habt.....“

Aber auf die Makrele ist doch Verlass!!

Stellt Euch das Szenario mal richtig vor.... Eine Regenwand, wie sie nur in Norge auftreten kann, und mittendrin ein kleines Boot... „Kann ich doch nun die Angel einholen.... es ist ja lieb, und ich glaube Dir ja auch, dass Ihr mit viel Geduld auch mal einen Fisch gefangen habt....“

.....UND DANN SCHLUGEN SIE ZU !!!!

... Äh, Mutti, wir sind schon völlig durschnässt, die beißen auch morgen noch....

KEINE CHANCE !!! Ich hatte dann sofort auf Schleppangelei umgestellt, mit 80cm Dorsch und ähnlich grossem Pollack als Erfolg... NEE, der Kommentar war konkret: „Ich habe nun 88 Makrelen geangelt.... wie viele hast Du?!“

Ähm... ich gebe zu, nun, keine???, ging mit meiner Montage ja auch schlecht....

Ausserdem mussten die Kumpels ja auch versorgt werden.....





Als ich die Bilder wieder „vorgekramt“ habe – ich weiß, dass Ihr immer schimpft, ohne ... -
fielen mir die Forellen wieder ein... ist auch Norwegen...!
Selten, aber immer wieder gern gemacht... norwegische Forellen sind aber auch lecker...

Mama.....





Bei einem solchem Anblick freut „Mann“ sich einfach..... und es bleibt ja noch ein wenig Spass
– das Filetieren! -:-)

Zu den Forellen... es hat grossen Spass gemacht, auch mal im norwegischen „Badesee“
zu angeln, aber für mich wird „Norge“ immer mit Fjord- und Meerangeln verbunden bleiben.
Alles andere – auf die „Angelei“ - bezogen..... ist nebenbei....

Ansonsten – das muss ich in diesem Forum eigentlich nicht mehr schreiben – ist Norwegen
für uns einfach Urlaub... - irgendjemand hat so etwas, glaube ich, auch in seiner „Sig“
„Wer in Norwegen nur ans Angeln denkt.....“

Ich bin damals mit Mutter viel durch Südnorwegen gefahren, die Gegend zeigen...
ist gelungen!





Zur Angelei muss ich sagen, dass ich im Rosfjord nach Mutters „Makrelenschlacht“ den „Ball sehr flachgehalten“ habe, am zweiten Urlaubsplatz – Mandal – wieder etwas mehr geangelt. Viele Pollacks und Tangdorsche, aber „Bratpfannengrösse“, ansonsten die 30kg sehr schnell voll- nein, das ist nicht unser Ziel, ergibt sich nur immer schnell so – und ich werde mich auch hüten, von „grossen“ Fischen zu schreiben, weil alle unter der „1m Grenze“ blieben, habe diesbezüglich aus vorherigen Berichten „gelernt“

Kurioserweise keinen Seehecht, entweder sind die da, und reichlich, oder gar keiner.....

Immer wieder kann ich nur allen Pilzfreunden den norwegischen August empfehlen, einfach nur irgendwo von der E39 abfahren und ein wenig „kraxeln“, die Berge hoch... es lohnt sich!!



Es ist auch immer wieder schön, die norwegische Gastfreundschaft zu genießen, stundenlang wird beim Wiedersehen erst einmal erzählt... „Junge, Du fährst doch erst seit Ende der 90iger nach Norwegen... aber das hört sich an, als wärt' ihr zusammen aufgewachsen...!“
Okay, „mein“ Vermieter punktete auch mit seinem Titel „Studienrat“ - na, wer mitgelesen hat, bei dem klingelt es – Lehrerin!
Tja, und sonst? Wir freuen uns auf den August 2010 – ist nicht mehr lange – auf ein „Neues“!
Bericht folgt.....